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Krefelder Weltmeister im Hip-Hop:
Tanzschule Area UDC feiert

sensationellen Erfolg
Zwei Weltmeister im Hip-Hop aus Krefeld begeistern ihre
Heimatstadt und die Tanzwelt. Erfahren Sie mehr über

Majid Kessab und Franky Dee!

Weltmeister im Hip-Hop: Zwei Künstler aus
Krefeld feiern großen Erfolg

Die Weltmeistertitel im Hip-Hop sind eine Sensation, die die
Stadt Krefeld stolz macht. Majid Kessab und Franky Dee, die
beide aus Krefeld stammen, haben bei einem Tanzwettbewerb
in Hamburg den begehrten Titel gewonnen. Dieser Erfolg wird
jedoch häufig unterschätzt und verdient mehr Anerkennung.

Der Hip-Hop-Tanzstil, der von jungen Menschen aus
Jugendzentren stammt, zeigt, wie viel Talent und Leidenschaft in
der Stadt vorhanden ist. Majid Kessab und Franky Dee sind nicht
nur talentierte Tänzer, sondern auch inspirierende Vorbilder für
die Jugendlichen in Krefeld. Durch ihren Sieg zeigen sie, dass mit
harter Arbeit und Unterstützung alles möglich ist.

Der Oberbürgermeister von Krefeld, Frank Meyer, betonte die
Bedeutung von Jugendzentren als wichtige Orte für die
Entwicklung junger Menschen. Hier haben Kessab und Dee ihre
Leidenschaft für Hip-Hop entdeckt und sind nun an der
Weltspitze angekommen. Es ist wichtig, solche
Erfolgsgeschichten zu würdigen und die jungen Talente in
Krefeld zu fördern.



Die Tanzschule Area UDC, die von Kessab geleitet wird, ist ein
Ort der Inspiration und der Gemeinschaft. Hier können junge
Menschen ihre Kreativität ausleben und ihre Träume verfolgen.
Kessab und Dee sind Beispiele dafür, dass mit dem nötigen
Einsatz und der richtigen Unterstützung große Ziele erreicht
werden können.

Die Hip-Hop-Szene in Krefeld ist geprägt von Vielfalt und
Inklusion. Menschen mit unterschiedlichem kulturellen
Hintergrund finden hier einen Raum, um sich auszudrücken und
gemeinsam zu tanzen. Kessab und Dee möchten mit ihrer Kunst
Liebe, Kultur und Gemeinschaft verbreiten und zeigen, dass Hip-
Hop mehr ist als nur ein Tanzstil – es ist eine Lebensphilosophie.

Der Erfolg von Majid Kessab und Franky Dee zeigt, dass Krefeld
eine Stadt voller talentierter Künstler ist, die auf internationaler
Bühne glänzen können. Es ist an der Zeit, diese
Erfolgsgeschichten zu würdigen und die Hip-Hop-Szene in
Krefeld zu unterstützen, um weiterhin beeindruckende
Leistungen zu erzielen. Die Weltmeistertitel sind nur der Anfang
einer vielversprechenden Zukunft für Hip-Hop in Krefeld.
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